
De: Jean-Claude Tardif ou Nicole Picard [picard.tardif@sympatico.ca] 
Envoyé: 12 octobre 2006 13:17 
À: cacouna@bape.gouv.qc.ca 
Objet: Questions sur les nouveaux documents déposés 
Bonjour, 
  
Je suis résident saisonnier de Notre-Dame des-Sept-Douleurs de l'Île Verte depuis 1991. Mes 
grands-parents y sont nés. Je suis fortement engagé dans la protection de l'Île et dans les 
festivités entourant le 200e anniversaire du phare de l'Île Verte. 
  
Je désire adresser deux questions aux membres du BAPE en regard du projet d'Énergie 
Cacouna, suite aux derniers documents déposés. 
  
1- Pourquoi le gazoduc n'est-il toujours pas inclus dans la demande? Cela est écrit dans le ciel 
qu'il s'agit d'alimenter le marché américain. Les membres du BAPE réussiront-ils à faire sortir le 
chat du sac? Accepteront-ils que le promoteur cache plus longtemps cette donnée primordiale 
dans le cas d'un terminal de gaz naturel? 
  
2- Les promoteurs proposent d'installer un évent dans le procédé en vue d'évacuer les surplus de 
gaz. Autrement dit, on affirme qu'on laissera s'échapper une certaine quantité de gaz naturel 
dans l'atmosphère, produisant ainsi des polluants et des gaz à effet de serrre. Ce procédé n'est 
pas particulièremnt bon pour l'environnement. Pourquoi ne pas le brûler et limiter au minimum les 
émanations? Est-ce uniquement pour économiser des sous? Est-ce acceptable pour les 
membres du BAPE? 
  
Merci de votre attention. 
  
Jean-Claude Tardif 
107 Chemin du Domaine 
Beaumont GOR 1C0 
418-837-9768 Rés 
418-898-2240 Île Verte 
  


